

# Centro de Rescate Animal Proyecto Asís



## CENTRO DE RESCATE ANIMAL PROYECTO ASIS

**DURACION** 9 horas

**INCLUYE**

Transporte privado en bus de lujo, Educador Ambiental, Entrada al Proyecto Asís y Póliza de seguro colectiva.

**HORA DE SALIDA** 7:00 AM.

**QUE LLEVAR**

Merienda, Bolso o Salveque, Poncho o sombrilla, zapatos cómodos o tenis, abrigo, dinero para gastos personales, repelente de insectos, cámara fotográfica, libreta para apuntes y lapicero.

Inicio del recorrido en la entrada principal de su institución. Nuestro personal y transportista les dará la bienvenida a los participantes e iniciaremos el viaje una vez dadas las instrucciones de seguridad y los objetivos del programa educativo.

Iniciaremos este recorrido hacia La Fortuna de San Carlos en la Provincia de Alajuela.

En el Proyecto Asís Centro de Rescate Animal, tenemos la misión de marcar la diferencia en la vida de los animales que rescatamos y en la vida de las personas que nos visitan y se ofrecen como voluntarios.

Ubicados en las impresionantes selvas tropicales del área del Volcán Arenal de Costa Rica, los miembros de nuestro equipo trabajan para cumplir nuestra misión de crear conexiones interculturales y promover la construcción de una nueva conciencia ambiental a través de programas de voluntariado y recorridos educativos diarios.

En el Centro de Rescate de Vida Silvestre Proyecto Asís, se ofrecen varios programas flexibles de voluntariado e inmersión para todos los interesados en marcar la diferencia: visitas diarias, individuos /

grupos pequeños, estudiantes / grupos de estudiantes, jubilados, familias y estudiantes de ciencias animales / veterinarios. El proyecto necesita ayuda para continuar su misión. A través de visitas de grupos de estudiantes, voluntarios y donaciones de todo el mundo, se le permite al centro contar con recursos para continuar con este importante trabajo.

¡Solo podemos hacer esto con su ayuda! Cuando vienes como voluntario, ayudas a mejorar la vida de los animales rescatados mientras aprendes sobre ellos. Por eso durante esta gira, los estudiantes podrán colaborar con el centro a través de múltiples tareas que los directores del centro asignen. También se aprenderá sobre como tratar animales maltratados, en rehabilitación, en recuperación con miras a evaluación su reintroducción a su medio natural.

Luego de visitar tan importantes atractivos, regresaremos a su institución con la esperanza de que los estudiantes hayan aprendido importantes valores de la cultura y el patrimonio costarricense.